
SINOPSE DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA 2024
DO COLEGIADO DO CAMPUS ITAJAÍ DO IFSC

21/03/2024 Início: 16h00 Término: 16h58

REUNIÃO NA ÍNTEGRA: https://youtu.be/1yRFf8HcmqM?si=2chiO9tvvegXq1mt

Aos vinte e um dias do mês de março do ano dois mil e vinte e quatro, na presença híbrida
dos senhores membros do Colegiado do Campus Itajaí, Luis Fernando Pozas, Ana Elisa
Ferreira Schmidt, Angela Salete Gonçalves (substituindo a Chefia DAM), Eliane Pellegrini,
Roberta Nara S. Souza, Eduardo A. Hubler, Janaina Patrícia B. Freire, Dhébora P.
Pacheco, Lucas Varelo Pereira e Luciana Rebello e, sendo que justificaram ausência, José
Carlos Caetano, Bárbara Frassini Lopes e a secretária Patrícia Leite. O Presidente iniciou
a reunião com os seguintes informes: 1) Solicitação dos 5º módulos de RP e MEC para
solenidade de formatura institucional, porém fora das instalações do Câmpus em Dez/2024
em espaço locado (negada sob recomendação da DIRCOM e RA). Os membros do
Colegiado estão de acordo com a recomendação da DIRCOM e RA e mantém a
programação das formaturas no câmpus. 2) Contribuições do campus Itajaí à Minuta das
Diretrizes Curriculares do Ensino Médio Integrado do IFSC através do formulário enviado
pela DEPE. Em seguida passou à PAUTA DO DIA: 1) Aprovação do Ad Referendum da
nomeação da nova Coordenadora da Biblioteca - Eliane Pellegrini. Todos aprovaram. 2)
Aprovação do Regulamento dos Laboratórios de Ensino da Área Propedêutica do Campus
Itajaí do IFSC: Devido a falta de maiores detalhes sobre o Regulamento e um
representante do GT para falar a respeito do mesmo, os membros do colegiado solicitaram
a postergação da decisão após ouvir o GT. 3) Deflagração da Escolha de representantes
discentes suplentes no Colegiado (candidatos: Luigi Lunelli Dal Bello e Natan Souza
Evaldt): Considerando que o atual suplente pretende se desligar do colegiado, ficou
decidido que os dois candidatos serão homologados pela ordem de manifestação de
interesse. A homologação se dará tão logo se confirme a dispensa do atual suplente, o
discente Guilherme Dahmer.

Nada mais havendo a tratar o presidente encerrou a reunião.
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